
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OMIYA NEWS 
No.77    202４年１１月１７日 ＪＲ東労組大宮地本 

私たちは会社回答に納得していない!! 

【出された主な意見】 

・先頭でたたかい抜いて頂いた中

央本部交渉団に感謝。 

・アンケート１７０００件は大きな成

果だが、これを組織拡大や２５春

闘に繋げることが課題。 

・労働実感からすれば会社回答に

不満がある。未加入者の方には声

を上げないと納得したことにな

る、と訴えた。 
↑１１／１６ 緊急全支部代表者会議 


